

2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



山梨市立 岩手保育園

参加園児数9名

2018年5月29日火曜日 開催













~どんぐりコーチから~

岩手保育園のお友達、元気にしてるかな~(^^)/どんぐりコーチ、やまコーチはめちゃくちゃ元気です! 岩手保育園のお友達は、とても元気いっぱいで、たくさん色々な技にチャレンジしていました! 年長さんも年中さんも、コーチの教えた技を一生懸命にやっていて、ペンギンさんやドリブルなど足で行う技もすぐにできてしまってコーチは驚きました!最後の試合でもゴールの位置を確認し、シュート!たくさん決めたね!コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/

~山本先生から~

普段、あまり運動遊びを好まない子たちですが、サッカー教室をとても楽しみにしていました。終わった後、「またやりたいね」とロ々に言っていて、子ども達で盛り上がっていました。この教室をきっかけに、ボール遊びやサッカーへの興味が高まってくれれば良いなと思っています。保育の中にもぜひ、取り入れて行きたいと思います。





キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かす ことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に